HERALDO



LEGISLATIVO



Ricardo Monreal defiende reforma del Infonavit presentada por la Presidenta

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, defendió la reforma en materia de vivienda que fue presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum, que ya fue aprobada en el Senado y ahora se encuentra en San Lázaro. Monreal detalló que se trata de modificaciones a 36 artículos de la Ley del Infonavit y 7 a la Ley del Trabajo, señaló que con esta iniciativa lo que intenta la presidenta es combatir la corrupción. Lo que se busca, afirmó, es una armonización legislativa, pero también se fortalece la auditoría interna y se abre paso para que la ASF pueda realmente auditar los recursos del instituto.

https://drive.google.com/file/d/1AHsmaBQCJoDSJjsxfUdHnrywjTWrnxZx/view